

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

『他人事』ではなく

『自分』が起きたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起きたら、『家族』が遭ったら

帯広市 分散登校中・・・住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

前方で・・・何が起こるかわかりません
車間距離を十分にとりましょう

深夜11時 七飯町 「人をはねたかもしれない」

町道で男性はねられ死亡

65歳女性、『暗くてよく見えなかった』

2020/5/26(火) 13:25

25日午後11時10分すぎ、路上にいた30～40代ぐらいの男性が、女性（65）が運転する乗用車にはねられ、頭蓋骨を骨折するなどし病院に搬送されましたがまもなく死亡が確認されました。警察によりますと、乗用車を運転していた女性は事故後「人をはねたかもしれない」と自ら119番通報したということです。女性は「暗くて見えなかった。何かにぶつかる音がして、車を降りて後ろを確認したら人が倒れていた」と話していて警察は事故原因を調べるとともに、死亡した男性の身元の確認を急いでいます。

夜8時 自転車で横断の女性、乗用車にはねられ

後続の・・・運送業の男性の軽トラックにはねられ、死亡

2020/5/26(火) 11:45

25日午後8時ごろ、京都府の国道で、自転車で横断していた、女性（73）が男性（33）の乗用車にはねられ、後続の運送業の男性（64）の軽トラックにひかれた。女性は全身を強く打ち死亡した。